EUDS Mi Universidad

Cuadro Sinóptico

Nombre del Alumno: David Ramírez López

Nombre del tema: EL ORADOR

Parcial: 3

Nombre de la Materia: Comunicación Oral

Nombre del profesor: Luis Ángel Galindo Arguello

Nombre de la Licenciatura: Psicología

Cuatrimestre: 2



Conclusión

En este trabajo se habla de el arte de la oratoria ya que es una habilidad fundamental para cualquier líder o persona que busque tener un impacto en su entorno. Un buen orador debe ser capaz de comunicar sus ideas con claridad y persuasión, capturar la atención de su audiencia y mantenerla comprometida durante todo su discurso. podemos ver que la oratoria no solo se trata de habilidades verbales, sino también de habilidades no verbales, como la postura, el tono de voz y el lenguaje corporal. La oratoria implica mucho más que simplemente hablar en público. Se trata de comunicar efectivamente un mensaje de manera clara y persuasiva, conectando con la audiencia y manteniendo su atención e interés durante todo el discurso. Además, un buen orador debe ser capaz de utilizar el lenguaje corporal, el tono de voz y la postura para transmitir su mensaje de manera efectiva. Un orador efectivo debe ser capaz de combinar estas habilidades para crear un impacto duradero en su audiencia. Sin embargo, no todos los grandes oradores nacen con esta habilidad, muchos han tenido que trabajar arduamente para perfeccionarla. Ya que La importancia de la oratoria no puede ser subestimada en el mundo actual, donde la comunicación es esencial para el éxito en muchos campos, desde los negocios hasta la política. La capacidad de comunicar de manera efectiva es fundamental para el liderazgo y para cualquier persona que busque tener un impacto significativo en su entorno. La práctica y el estudio son fundamentales para mejorar en esta habilidad, y un buen orador siempre debe estar dispuesto a recibir comentarios constructivos y trabajar en sus áreas de mejora. Aunque algunos oradores tienen habilidades innatas, cualquier persona puede mejorar sus habilidades de oratoria a través de la práctica y el estudio. La capacitación en oratoria puede incluir desde técnicas de respiración y pronunciación hasta el desarrollo de habilidades de improvisación y la preparación de discursos persuasivos. En pocas palabras, la oratoria es una habilidad esencial para cualquier líder o persona que busque tener un impacto significativo en su entorno. A través de la práctica y el estudio, cualquier persona puede mejorar su habilidad para comunicarse efectivamente y convertirse en un gran orador. Espero que estos puntos hayan sido útiles e informativos para ustedes ya que a lo largo de la historia, grandes líderes han utilizado la oratoria para movilizar a las masas, difundir sus ideas y cambiar el curso de la historia. Gracias por su tiempo y atención, y espero haber sido capaz de proporcionarles información valiosa que puedan aplicar en sus vidas y carreras. ¡Les deseo todo lo mejor en el futuro!

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 2



Referencias

Antologia oficial UDS (pag. 59-85) Todos los parrafos utilizados

https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LPS/ec02cc22b6238e7199f ab3725fc386b5-LC-LPS204.pdf

De acuerdo al autor "La oratoria es el conjunto de principios y técnicas que permiten expresarnos con claridad, desenvoltura y sin desconfianzas ante un público, con el propósito de narrar un determinado mensaje..." (maria del socorro fonseca yerena (2011), comunicacion oral y escrita, prentice hall / pearson) es la oratoria

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 3